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黃大仙區議會文件第 3/2021 號 (5.2.2021) 
 
 

黃大仙區議會  
二零二零年十一月三日第七次會議  

進展報告  
 
 

醫院管理局啟德發展區新急症醫院項目進度匯報  
(黃大仙區議會文件第 77/2020 號 ) 
 
 議員普遍期待新急症醫院作為日後九龍中聯網的龍頭醫院可

盡快落成和投入服務，議員關注醫院管理局（醫管局）對伊利沙伯醫院

未來用途的規劃，以及醫管局是否有就新急症醫院的公共交通運輸網

絡路線與巴士公司或小巴公司展開討論。議員認為，新急症醫院的交通

配套必須妥善規劃並適時向區議會諮詢和報告。部分議員擔心新急症

醫院落成後因需要服務的市民和地區增加，反而降低對黃大仙區居民

的服務質素，故議員建議醫管局評估其服務和人手安排，以期改善區內

居民的醫療服務質素。  
 
 
擬建連接新急症醫院的高架行人道  
(黃大仙區議會文件第 95/2020 號 ) 
 
2. 議員備悉土木工程拓展署希望就連接新急症醫院的環境美化

高架行人道諮詢黃大仙區議會，惟議員普遍認為是項文件內容與黃大

仙區的關係不大，較適宜於觀塘區議會討論，由黃大仙區議會提出贊成

或反對意見並不恰當。  
 
 
要求改善啟德明渠進口道的水質以達到適合進行水上活動的標準  
(黃大仙區議會文件第 78/2020 號 ) 
 
3.  議員關注啟德河的水質，尤其關注二零一九年啟德河水質比  
二零一八年差的原因，懷疑錯誤接駁渠管是污染啟德河的根源。議員認

為相關政府部門應採取多管齊下的策略，以加強檢查、生物除污等不同

方法改善啟德河水質。此外，議員認為啟德河進口道的水流比較穏定，

適宜作水上活動的地方，故促請部門以開放態度審視把啟德河進口道
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和觀塘避風塘發展成水上活動中心的可行性。最後，議員討論並通過相

關的修訂動議。秘書處已於二零二零年十二月二十四日去信渠務署、屋

宇署、環境保護署及康樂及文化事務署，反映議員的意見，並於二零二

一年一月二十二日把渠務署的覆函給議員傳閲。  
 
 
修改黃大仙區議會常規  
(黃大仙區議會文件第 79/2020 號 ) 
(黃大仙區議會文件第 96/2020 號 ) 
 
4.  由於議員就《黃大仙區議會常規》的建議修訂項目眾多，有關

議程改為於二零二零年十一月十九日黃大仙區議會第二次特別會議上

討論。  
 
 
黃大仙區議會轄下委員會和工作小組成員的變更  
(黃大仙區議會文件第 80/2020 號 ) 
 
5.  議員備悉並通過文件。  
 
 
房屋事務委員會主席及副主席的選舉  
(黃大仙區議會文件第 81/2020 號 ) 
 
6.  議員備悉，陳俊裕議員自動當選為房屋會主席，而譚香文議員

則自動當選為房屋會副主席。  
 
 
黃大仙區議會及其轄下各委員會二零二一年會議時間表  
(黃大仙區議會文件第 82/2020 號 ) 
 
7.  議員備悉並通過文件。  
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